

雪を楽しもう！

大山スノーフェスティバル 仮装して滑走大会

「第15回仮装して滑走大会」が、1月24にだいせんホワイトリゾート中の原エリアで行われました。

この日のゲレンデの気温はマイナス10度以下となり、雪が降りしきる悪天候の中でしたが、県内外から8チームがエントリー。手作りの衣装、仮装に身を包み、音楽とともに特設コースを滑走して、審査員の前でパフォーマンスを披露しました。

▲優勝のニッチーズ



▲抽選会

みごとグランプリに輝いたのは伯耆町から参加した「Nicchieez（ニッチーズ）」のみなさん。子どもたち8人が青虫から蝶に成長する姿を可愛らしく元気いっぱいに演じました。

その他にも映画やアニメの登場人物に扮してのパフォーマンス、ゲレンデに来たお客様も参加しての大抽選大会などもあり、スキー場は大いに沸きました。

テメキュラ研修がつなぐもの

中山国際交流協会クリスマスパーティーが12月19日に友好館で開かれました。

毎年、同協会が主催して行っている行事で、その年の

テメキュラ訪問団（中学生・大人）からの研修報告を聞いたあと、パーティが始まるのが恒例です。

中学生が扮するサンタクロースのキャンドルサービスで始まったパーティでは、参加者が持ち寄った料理や琴の演奏、合唱団の歌などを楽し

みながら、テメキュラ交流の思い出話に花が咲きました。

最後に、全員で「ふるさと」を合唱し、活動の継続を約束しました。



白熱の試合展開！波乱も！

大山町卓球大会

第11回大山町卓球大会が、2月11日に名和農業者トレーニングセンターで行われました。

今回初出場のチームが2

チームあり、ハッスルプレーに大会は大いに盛り上がりました。

常勝平木チームが準決勝で、上万チームに敗れる波乱

があり、決勝戦では役場チームがフルセットの末、上万ニンギセンターで初優勝を勝ち取りました。

結果は次のとおりです。

優勝	役場チーム
2位	上万Aチーム
3位	平木Aチーム



▲参加者全員で